

Österreichische Hallenmeisterschaften, Kampfrichtereinsatz Linz, 21. / 22. Februar 2015

LG-Kampfrichter in Österreich im Einsatz

(KS.) Mit einem Kampfrichterteam unterstützte die Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau den oberösterreichischen Leichtathletik Verband bei der Ausrichtung der diesjährigen österreichischen Hallenmeisterschaften in der Linzer "Tips Arena".



Während Andreas Feldschmid (2. v. li.) als Starter fungierte und (v. re.) Josef Wimmer, Marcus Junker, Christian Teibrich, Bernhard Stümpfl und Barbara Junker den Weit- und Dreisprung betreuten, war der stellvertretende LG-Vorsitzende Siegfried Kapfer(1. v. li.) in seiner Eigenschaft als niederbayerischer Kampfrichterwart in der Jury eingesetzt.

